

Bawas bersama personil Polsek Waled menuju titik rawan kejahatan di wilayah hukum Polsek Waled.

Panji R - CIREBON.KLIKINDONESIA.ID

Nov 6, 2023 - 10:43



KAB. CIREBON - Kontrol perbatasan pada malam hari terutama pada Toang serta obyek vital dan pemukiman Guna menekan pelaku pencurian dengan pemberatan, pencurian dengan kekerasan, dan pencurian kendaraan bermotor

(C3) serta Kejahatan jalanan di malam hari.

Guna menciptakan situasi yang aman dan kondusif anggota piket Polsek Waled Polresta Cirebon Polda Jabar melaksanakan kegiatan patroli ke perbatasan jalur selatan yaitu perbatasan kabupaten Kuningan bagian timur dan kabupaten Cirebon timur selatan yang potensi rawan kejahatan pada malam hari serta dialogis dengan anak muda yang masih nongkrong di pinggir jalan serta dianggap akan menjadi gangguan Kamtibmas, guna mengantisipasi terjadinya tindak kriminalitas saat jam rawan malam hari dalam wilayah hukum Polsek Waled.

Senin, 06/11/2023

Untuk antisipasi di malam hari terjadinya gangguan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukum Polsek Waled dengan berbagai upaya antara lain melaksanakan patroli dialogis di malam hari maupun jalur jalan sepi yang bisa menimbulkan gangguan keamanan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), serta gangguan lainnya.

Saat kegiatan patroli juga dilakukan di toang dan Pemukiman Warga guna menjamin keamanan dan kenyamanan maupun warga masyarakat di wilayah hukum Polsek Waled agar tetap kondusif dan tidak terjadi gangguan Kamtibmas.

Kapolresta Cirebon KOMBES POL ARIF BUDIMAN, SIK, MH melalui Kapolsek Waled Polresta Cirebon Polda Jabar AKP KENTAR BUDI SEDIYONO. SH mengatakan, bahwa Polri harus selalu hadir di tengah tengah masyarakat dengan giat Kepolisian patroli pada malam hari sebagai upaya cegah dan tangkal gangguan kamtibmas dan antisipasi pencurian dengan pemberatan, pencurian dengan kekerasan dan pencurian kendaraan bermotor (C3), tawuran dan genk motor serta kejahatan jalanan lain di malam hari.

Selain itu pimpinan memerintahkan jajarannya untuk antisipasi situasi politik di wilayahnya dalam rangka menciptakan "PEMILU DAMAI TAHUN 2024".

Polri sebagai pengemban tugas untuk, melindungi, mengayomi dan melayani masyarakat berupaya untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Waled." Ujarnya.